

Ausflug zur Eissporthalle mit der 7c und der 5b

Wir – die Klassen 7c und 5b - sind am Dienstag, den 8.3.2011 zur Eissporthalle gefahren. Wir sind zuerst mit dem Bus 733 bis Heinestrasse gefahren, dann mit einem anderen Bus und dann sind wir ein Stück zu Fuß gelaufen.

Dann konnten wir auch schon die Eissporthalle sehen. Dann sind wir da rein gegangen und haben uns erst mal umgesehen und uns die Tickets geholt und die Schlittschuhe. Dann haben wir das Ticket in den Automaten gesteckt und als wir drinnen waren, haben wir uns die Schlittschuhe angezogen und dann ab auf das Eis. Um 10:00 Uhr waren wir da und bis 12:00 Uhr sind wir gefahren. Und dann wieder den ganzen Weg zurück bis zur Schule. Hat eigentlich richtig Spaß gemacht.

Frage: Wie fandet ihr den Ausflug?

Antwort: Wir fanden es gut.

Frage: Hat es euch Spaß gemacht?

Antwort: Ja, es hat sehr viel Spaß gemacht.

Frage: Wisst ihr noch, wie wir dahin gekommen sind?

Antwort: Ja, wir sind mit dem Bus gefahren.

Frage: Wisst ihr noch, wie es darin aussah in der Eissporthalle??

Antwort: Nein, wissen wir nicht mehr.

Frage: Wie lange waren wir denn da?

Antwort: Bis 12 Uhr waren wir da.

Frage: Was hat euch gefallen?

Antwort: Uns hat es sehr gut gefallen.

Von Pascal